

Gemeinde Heinersreuth
Frau Bürgermeisterin Simone Kirschner
Kulmbacher Str. 14

95500 Heinersreuth

Altenplos, 15.02.24

Sehr geehrte Bürgermeisterin, liebe Simone,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

leider häufen sich in unserer schönen Gemeinde Graffitis und Schmierereien. Um dieser Unart entgegenzuwirken würde ich gerne einen Teil der Stromkästen im Gemeindegebiet bemalen lassen.

Ähnlich wie in Erfurt oder Nürnberg sollen die bemalten Kästen das Ortsbild etwas aufhübschen.

Bilder und den Link des Projekts in der Landeshauptstadt Erfurt habe ich beigefügt.

Ich stehe seit Dezember mit Herrn Bräutigam von den Bayreuther Stadtwerken in Kontakt. Dieser hat das Projekt intern besprochen und Bereitschaft signalisiert.

Des Weiteren habe ich mit einem Kunstlehrer eines Bayreuther Gymnasiums telefoniert, auch er zeigte sich interessiert.

Sponsoren habe ich ebenfalls schon angesprochen.

Ich könnte mir vorstellen, dass evtl. ein Kunst -Leistungskurs aus Bayreuth ausgewählte Stromkästen in unserer Gemeinde bemalt. Die Art und Weise (Motive, Graffiti usw.) müssen natürlich mit den Stadtwerken und der Gemeindeverwaltung abgesprochen werden.

Schön wäre es natürlich, wenn wir hierfür Mittel in den Haushalt für 2024 einstellen könnten.

Ich hoffe auf fraktionsübergreifende Zustimmung.

Mit freundlichem Gruß

gez. Jens Kronefeld

